



EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA

JUNTA VECINAL MUNICIPAL  
EL ALBUJÓN – MIRANDA

Plaza Mayor, s/n. (C. Cívico), 30330 El Alujón – Cartagena (Murcia)  
Telf./fax: 968160010. E-mail: alujon@ayto-cartagena.es

## **ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE EL ALBUJON-MIRANDA DE 18 DE JUNIO DE 2021**

En el centro cívico del Alujón, siendo viernes, 18 de junio de 2021, a las 21.00 horas; se reúnen las personas que a continuación se relacionan, bajo la presidencia del Sr. D. Ángel Nieto Huertas; y con la asistencia de la secretaria D<sup>a</sup> Elvira Victoria Cortina Cayuela, por delegación de La Directora de La Oficina de Gobierno Municipal.

### **PRESIDENTE**

D. ANGEL NIETO HUERTAS

### **VOCALES**

JOSEFA MARTOS PÉREZ

ANTONIO AYALA GARCÍA

ANDRES GARCIA SAURA

MARIA MAGDALENA MARTINEZ MADRID (AUSENTE)

JOSE ANTONIO RUIZ CONESA (AUSENTE)

JOSE FRANCISCO GARCIA FUENTES

JOSE ANDRES LAS CARRION (AUSENTE)

JUAN JOSE GARCIA OTON (AUSENTE)

### **SECRETARIA**

D<sup>a</sup> ELVIRA VICTORIA CORTINA CAYUELA

Se reúnen las personas citadas a fin de celebrar sesión ordinaria del Pleno de La Junta y tratar los asuntos que constituyen el Orden del Día, para lo cual se ha girado citación previa.

1º.- Solicitud al Excmo. Ayuntamiento de incoación de expediente de honores y distinciones para nominación de espacios públicos.

1º.- SOLICITUD AL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE INCOACIÓN DE EXPEDIENTE DE HONORES Y DISTINCIONES PARA NOMINACIÓN DE ESPACIOS PÚBLICOS.

El Pte. JVM informa que en colaboración con las asociaciones de vecinos de Miranda y del Albuñon ha presentado dos expedientes para la nominación de espacios públicos.

El Pte. lee el primer escrito:

(ANEXO I)

El Pte . pregunta si se aprueba o tienen alguna duda.

Se vota y **SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE LOS ASISTENTES**

Ahora lee el segundo escrito:

(ANEXO II)

El Pte . pregunta si se aprueba o tienen alguna duda.

Se vota.

**SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE LOS ASISTENTES.** Se informa que en el momento de la votación, el voca Antonio Ayala se ausenta de la sala.

---

Agotado el orden del día se levanta la sesión. siendo las veintiuna horas y veinte minutos, extendiendo yo, la Secretaria este Acta que firmarán los llamados por la ley a suscribirla, de lo cual doy fe.

---

EL PRESIDENTE



LA SECRETARIA





JUNTA VECINAL MUNICIPAL  
EL ALBUJÓN - MIRANDA

AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA	
REGISTRO GENERAL	
▶	15 JUN. 2021 ◀
ENTRADA N.º	020
O.M.I.T.A.	

SUM  
EL ALBUJÓN  
MIRANDA

**ÁNGEL NIETO HUERTAS, PRESIDENTE DE LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL, PRESENTA LA SIGUIENTE PROPUESTA DE NOMINACIÓN DE ESPACIO PÚBLICO SOBRE: PLAZA DE D. ALFONSO GARCIA ORTEGA EN EL ALBUJÓN.**

Alfonso García Ortega nació en el paraje Los Gutiérrez el 17 de Mayo de 1923. Falleció el 26 de Abril de 2016, residiendo durante su dilatada vida en este mismo paraje. En El Albuñón era conocido por "Alfonso el de Los Gutiérrez".

En su niñez asistió a la escuela de Don José Carrillo situado en el paraje de Las Casas. Fue un alumno destacado, con muchos deseos de aprender que mantuvo durante toda su vida.

Desempeñó la labor de agricultor de la finca de Los Padres, cultivando tomates, melones, pimientos... y recolectando la aceituna en la gran cantidad de olivos de la finca. La aceituna recolectada la llevaba a la almazara para su posterior molienda y obtención del aceite.

Aficionado al caliche, amante de los caballos y sobre todo, cabe destacar, su gran afición a los trovos y la poesía. Siempre llevaba lápiz y papel para plasmar cualquier vivencia.

Recordaba con alegría cuando en los años 80 se hizo un día de convivencia y demostración de trilla y el realizó y explicó esta antigua labor.

Existían unos puntos de luz en el paraje con un interruptor manual que Alfonso se encargaba de encender por la noche y apagar por la mañana. Hasta que en 1998, tras continuas reclamaciones, consiguió un nuevo alumbrado que es el que existe actualmente. También luchó en 1983 para que se asfaltara el camino de acceso y también reivindicó la mejora de este mismo vial en el año 1998, siendo aplicado el asfalto que tiene en la actualidad. El agua potable llegó a los Gutiérrez con un contador único, situado en El Albuñón y contadores individuales en cada una de las casas del paraje. Alfonso era el encargado de anotar lo consumido por cada vecino y cobrar su importe. Esto le traía quebraderos de cabeza pues nunca coincidía el consumo individual con el general. Tras varios años así por fin y para su tranquilidad, así como tras sus reivindicaciones, se consiguió la red de agua municipal individual a cada propietario.

Uno de los últimos reconocimientos por parte de sus vecinos, fue el 20 de junio del año 2012, donde la asociación de personas mayores de el Albuñón a la cual pertenecía, le entrego una placa como socio más longevo, coincidiendo con la celebración del día de esta asociación durante las fiestas patronales de San Juan Bautista.

---

**AL PLENO DE LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL EL ALBUJÓN - MIRANDA**



**JUNTA VECINAL MUNICIPAL  
EL ALBUJ3N - MIRANDA**

Durante su vida ha sentido un gran cari3o por su "patria chica", como 3l la llamaba, que supo inculcar a su esposa Caridad en sus 60 a3os de matrimonio, a su hija y yerno que tambi3n residen en Los Guti3rrez y a sus nietos y bisnietos que han nacido y vivido all3.

*" Antes que mis ojos cierren  
a mi nieto quiero decir,  
que si quiere ser feliz,  
viva siempre en Los Guti3rrez"*

En su fallecimiento se cumpli3 un deseo que hab3a expresado a sus nietos, que al morir le echaran un pu3ado de tierra de "sus queridos Guti3rrez" y as3 se hizo.

Por todo lo expuesto, habiendo sido una persona muy querida en el Albuji3n, as3 como en el lugar donde naci3, desarroll3 toda su vida, as3 como reivindic3 numerosas mejoras en las infraestructuras b3sicas, no siendo otro lugar que Los Guti3rrez de el Albuji3n, se presenta esta propuesta con el fin de solicitar al Excmo. Ayuntamiento de Cartagena, inicie los tr3mites pertinentes para que la peque3a plaza que hay situada en la entrada a Los Guti3rrez, lleve el nombre de D. Alfonso Garc3a Ortega.

En el Albuji3n a 12 de junio de 2021.

Fdo. 3ngel Nieto Huertas.

- Se adjunta imagen del lugar en la siguiente p3gina.



**JUNTA VECINAL MUNICIPAL  
EL ALBUJÓN - MIRANDA**



---

**AL PLENO DE LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL EL ALBUJÓN - MIRANDA**



**JUNTA VECINAL MUNICIPAL  
EL ALBUJÓN - MIRANDA**

AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA REGISTRO GENERAL
▶ 15 JUN. 2021 ◀
ENTRADA N.º 019
O.M.I.T.A.

JJM  
EL ALBUJÓN  
MIRANDA

**ÁNGEL NIETO HUERTAS, PRESIDENTE DE LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL,  
PRESENTA LA SIGUIENTE PROPUESTA DE NOMINACIÓN DE ESPACIO PÚBLICO  
SOBRE: PLAZA MAYOR EN MIRANDA.**

En la Barriada de Santiago de Miranda, tenemos el local social y consultorio médico ubicados entre las calles Campoamor y Parnaso; frente a estos dos edificios también se encuentra la principal plaza del pueblo, estando unida esta misma plaza a las anteriormente y mencionadas calles por sus lados este y oeste, mas a parte por su lado norte a la calle Francisco de Rioja.

Como se ha podido leer en el anterior párrafo, se ha mencionado a esta plaza como la principal del pueblo, pero no a través de ningún nombre, ya que carece del mismo.

Esta plaza fue construida a principios de los años 80, con unos materiales de construcción sufragados por el Ayuntamiento, los cuales dieron forma a este espacio con el esfuerzo y sudor a través de la mano de obra de los vecinos, siendo por aquel entonces al igual que a día de hoy, presidente de la asociación de vecinos D. Andrés Pérez Montoya. Aquella plaza inicial disponía de unos grandes parterres y rodeada de setos de ciprés, dando paso en el año 2012 y tras la inversión recibida desde la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia y el Ayuntamiento de Cartagena, a una nueva y necesaria remodelación, ya que se encontraba algo deteriorada por su uso, siendo un nuevo espacio más diáfano donde se diera mas vistosidad al recién construido local social y a la remodelación del consultorio médico, siendo casual la ejecución de estas tres obras a la misma vez. Con esta obra, aparte de ganar vistosidad en el lugar, se ganaba en espacio libre para así poder desarrollar sus actividades sin obstáculos las distintas asociaciones, celebrándose incluso varias fiestas patronales, así como las actividades festivas y navideñas promovidas por el Ayuntamiento y la Junta Vecinal Municipal de el Albuñón – Miranda. Con esto además se aprovecha el uso compartido entre el local social y la plaza, para mayor comodidad de las asociaciones del pueblo.

En la Barriada de Santiago, se dispone de otras tres plazas con su correspondiente denominación, Juan Cegarra, Cruz Gloriosa e Isidoro Valverde, en cambio esta plaza a las que nos venimos refiriendo en este escrito, siendo la principal plaza en cuanto a actividades municipales y las organizadas por las asociaciones, así como por su ubicación frente a dos importantes edificios municipales carece de nominación alguna.

---

**AL PLENO DE LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL EL ALBUJÓN - MIRANDA**



**JUNTA VECINAL MUNICIPAL  
EL ALBUJÓN - MIRANDA**

Planteado desde esta Junta Vecinal Municipal a través de su presidente Ángel Nieto Huertas, el asunto al presidente de la asociación de vecinos de Miranda, con la finalidad de coordinar y dar una denominación a este espacio, siendo principalmente el nombre de Plaza Mayor, por tal motivo esta asociación celebró una reunión extraordinaria de junta directiva el pasado lunes 14 de junio, acordando aceptar la propuesta y denominar a este espacio como PLAZA MAYOR.

Por todo lo expuesto, traslado y propongo al pleno de esta Junta Vecinal Municipal tal propuesta con el fin de que siga sus trámites administrativos en el Excmo. Ayuntamiento de Cartagena y en unos meses poder llamar a este lugar como PLAZA MAYOR.

En el Albuñón a 15 de junio de 2021.

Fdo. Ángel Nieto Huertas.